

Fecha	Sección	Página
08.07.2009	Policía	35

"Blanca" se aleja de la costa oeste de México

La tormenta tropical se ubica en Colima

La tormenta tropical "Blanca" se debilitó en las últimas horas en el océano Pacífico y se está alejando progresivamente de la costa oeste de México, informó hoy el Servicio Meteorológico Nacional mexicano (SMN).

En su boletín de las 11:00 horas locales (16:00 GMT) la tormenta se desplazaba a 16 kilómetros por hora, acompañada de vientos de 75 kilómetros por hora y rachas de 95.

El SMN ubicaba a "Blanca" hoy a 725 kilómetros al suroeste de Puerto Cortés, en Baja California Sur, y a 510 kilómetros de Isla Socorro, en el occidental Estado de Colima.

El pronóstico para las próximas horas es que la tormenta "continuará debilitándose mientras se interna en aguas más frías".

Para la tarde de hoy se espera que los vientos que acompañan a la tormenta hayan bajado hasta los 65 kilómetros por hora, y las rachas a 85 kilómetros.

El SMN retiró hoy el índice de peligrosidad "moderado" que había establecido ayer y considera que ningún Estado del oeste de México puede resultar afectado por el meteoro.

Las autoridades mexicanas prevén que en la presente temporada de huracanes que durará hasta el próximo 30 de noviembre haya ocho huracanes de distinta intensidad en la cuenca del Pacífico y seis más en la del Atlántico. (OEM-EFE).



Página 1 de 1 \$ 3296.88 Tam: 107 cm2 JBAUTISTA